



► ANGKUTAN UMUM

## Tarif Trans Jogja untuk Pelajar Hanya Rp60

JOGJA—Dinas Perhubungan Pemda DIY memberlakukan tarif baru bagi pelajar yang menggunakan mode transportasi *Trans Jogja*, sebagai bentuk nyata mendukung pendidikan. Setiap pelajar bisa menggunakan fasilitas *Trans Jogja* dengan tarif sebesar Rp60 untuk setiap kali perjalanan.

Pelajar bisa menikmati besaran tarif murah itu di sepanjang waktu beroperasinya *Trans Jogja* dan untuk semua koridor angkutan *Trans Jogja*.

"Ini bentuk dukungan Pemda DIY kepada dunia pendidikan, agar pelajar bisa menggunakan transportasi massal *Trans Jogja* dengan harga yang sangat terjangkau, kapanpun dan dimanapun," ujar Kepala Dinas Perhubungan

(Dishub) Pemda DIY, Ni Made Dwipanti Indrayanti, Selasa (8/11).

Ia menjelaskan pemberlakuan tarif ini sesuai SK Gubernur DIY No.361/KEP/2022 yakni tarif *Trans Jogja* mulai 1 November. Untuk reguler tarifnya sebesar Rp3.600, pelajar sebesar Rp60, sedangkan untuk yang berlangganan sebesar Rp2.700.

Tarif bagi pelajar ini berlaku jika mereka memiliki kartu khusus dengan harga Rp50.000 yang berisi saldo Rp50.000. Pembelian kartu khusus tersebut dilayani di beberapa halte



Ni Made Dwipanti

yang telah ditunjuk. Kartu khusus pelajar tersebut adalah syarat untuk pelajar pengguna *Trans Jogja*, jika ingin mendapatkan tarif Rp60. "Tapi kalau cuma pakai seragam bilang 'saya pelajar' tidak bisa. Mudah kok mendapatkan kartu khusus ini. Pelajar dapat membeli kartu ini Rp50.000 dan dapatnya [saldo] tetap Rp50.000

tanpa ada potongan," ujarnya. Selain itu, dengan pemberlakuan tarif baru itu, diharapkan bisa turut membantu mengurangi kemacetan kendaraan bermotor di jalanan dan

bisa menurunkan angka kecelakaan kendaraan bermotor.

Sebagai informasi, sebelum pelajar bisa menikmati tarif khusus pelajar bisa membeli kartu perjalanan *Trans Jogja* khusus dengan menunjukkan Kartu Pelajar. Pembelian kartu itu bisa dilakukan di halte *Trans Jogja* yang ada di Taman Pintar, halte di Ambarukmo Plasa, halte yang ada di Bandara Adisutjipto dan juga disediakan di Terminal Palbapang, Bantul.

Kebijakan lainnya di awal November ini adalah *Trans Jogja* membuka rute baru, yaitu Malioboro-Palbapang-Bantul. Rute baru tersebut mulai beroperasi pada 1 November 2022, lalu. (Sugeng Pranyoto/\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005